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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SER\rIZI AI CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 4i del 0510212018

rSeduta: ordinaria n Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 06112/2017.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giomo CINQUE del mese FEBBRAIO, alle ore 10,00 ad inizio

lavori si e riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

ar,'viso con prot. n. 87148 del 3110112018, per latrattazione degli argomenti di cui all'ordine del

giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, il Sig. Davide Martinez.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,40 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI'

Cardella Francesco A Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio A Tusa Pasquale P

Orilia Andrea A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del0611212A17;

Dopo lettura dello stesso ed opporluna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per aTzata di mano, con l'ausiiio dei Consiglieri scmtatori,

Savoca, Scarlata e Tusa, il cui risultato è i1 seguente:

Presenti no 07

Assenti rìo 03 (I Consiglieri Cardella, Orilia e Marchese)

Voti favorevoli no A7

Astenuti rìo ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

11 verbaie del A6/1ú,12077, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Il Segretario

idqMartinez)

Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Presidente

(M

II Sottoscritto attesta che copia

CERTIF'ICATO DI PUBBLICAZIONE

della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

a tutto il decimo giomo successlvo.Centro Civico dal

Palermo
Il Dirigente

@. ssa Maria Ferreri)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successlvo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIWTA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione al1'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

Il Dirigente

@.ssa N{aria Ferreri)
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VE,RBALE DEL 06 DICEMBRE 2017

L,anno ZAn,ilgiorno06delmesedi DicernbresièriunitopressolapropriasedesitainviaS'Ciron' 15,iI

consiglio della Il Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Greco prot. no 1801005 del 29

Novernbre 2017 , per discutere gli argornenti allegati di cui agli o.d.G.

presiede la seduta il presidente il vice presidente S. Savoca, il quale alle ore 10:00 chiarna I'appello'

E' assistito dall'Istrutt. Amm.vo Sig. Davide Martinez

Redige il verbale I'Istrutt. Amm.vo sig. salvatore Mattaliano.

All,appello risultano presenti i seguenti consiglieri: cardella, Guaresi, Marchese, orilia, Serio e Viscuso'

Risultano assenti i cor-rsiglieri: Scarlata, Tusa e il presidente Greco.

Il presidelte Savoca verificata la presenza del numero legale dichiara apefta la seduta e su richiesta del

consigliere Cardella si chiede I'inversione deil'odG, quindi nomina come scrutatori i consiglieri:Marchese,

Viscuso e Cardella e il Consiglio approva.

Si preleva la Moz. prot. n. g75g00 del 30.08.2017 a firma dei consiglieri Savoca e cardella, avente per

oggetto: Richiesta interventi di disinfestazione e derattizzazione nelle vie A. D. Aosta - P.le E. Cosenz -
p.le A. Garibaldi. Se ne dà lettura e il vice presidente Savoca la illustra spiegando che non si capisce il

motivo ma ci sono molte presenze di ratti nelle vie citate e diverse segnalazioni ci hanno fatto allarmare,

quindi si augura che al piir presto venga fatto I'intervento.

Alle ore 10:15 entra il consigliere Tusa.

Interviene il cor-rsigliere Guaresi, anticipa che voterà favorevolmer-rte la sr-rddetta mozione e fa un plauso ai

colsiglieri firmatari perchè con questa mozione si guarda la tutela del cittadino.

Anche il consigliere Cardella chiede che questa rnozione verìga votata favorevolmente e che al pir)r presto

venga fatto I'intervento a cautela dei cittadini.

Il presidente mette in votazione la mozione e alle ore 10:30 viene approvata all'unanimità di presenti, risulta

assente il consigliere Scarlata e il presidente Greco.

Alle ore 10:31 esce il consigliere Serio.

Si passa al prelievo della della Mozione prot. n. 990371 del 05.09.2017 a firma del consigliere Viscuso,

avente per oggetto: Potatura alberi presso via Giafar.

Se ne dà lettura e il consigliere Viscuso la delr.rcida chiedendo il voto favorevole dei colleghi. Spesso a

causa del brutto tempo accadono incidenti gravi, quindi dal prossirno autunno sarebbe meglio chiedere

interventi preventivi all'Azienda per migliorare il servizio.

Il consigliere Marchese concorda con il collega e anticipa che voterà favorevolmente, i rami pericolanti

sono una minaccia sia per i pedoni che per le macchine.

lnterviene il colsigliere Guaresi, bisogna individuare dal prossimo inverno gli atberi più a rischio'

Chiedìamo dei sopraliuoghì con l'Azienda è irrrportarrte rnettere ìn sìcurezza ì cìttadìnl.



Anche i consiglieri Tusa, Cardella e Orilia condividono

sopralluoghi e creare una mappatura degli alberi più a rischio.

Prende la parola il presidente Savoca, bisogna programmare

cercare di migliorare i servrzi.

Alle ore 10:38 escono i consiglieri: Cardella, Orilia e Guaresi.

Alle ore 10:44 si pone in votazione la suddetta mozione ma la stessa non può essere votata per rnancanza di

numero legale. I1 presidente rinvia la seduta di 1 ora.

Alle ore ll:44 chiama I'appello il presidente Greco e nessuno dei consiglieri è presente quindi il Consiglio

viene riman data adomani in seduta di prosecuzione.

', '.li 
",, ' \i'

quanto detto dai colleghi, bisogna far.,Si
.a/

Anticipano che voteranno favorevolmente.

un incontro con i veftici di ogni reparto per

' IL Segretario

(Dpvide Martirrez)

t{,la,t1.nro4 tv * Jr/\

' Il Presidente


